

Las propuestas del PAN si llegara a la presidencia en 2024, según Santiago Creel



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, señaló que, en caso de que para las elecciones de **2024 el PAN** llegara a la presidencia de la república, cambiaría drásticamente las políticas federales en materia de económica, seguridad ciudadana, social e internacional, pues en el gobierno de **AMLO**, estos ejes van mal.

Durante una conferencia de prensa, el también abanderado del **Partido Acción Nacional (PAN)** contestó el cuestionamiento planteado por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** durante la conferencia matutina de este martes 11 de octubre, en la que quiso conocer las propuestas de la oposición de cara a las elecciones de 2024 donde se definirá nuevamente la presidencia de México.

"Las propuestas que tenemos nosotros son exactamente lo contrario en materia de estrategia de seguridad pública, en materia de economía, en materia de política social, de política internacional y de democracia"